

いしだ便り

第 47 号

2024年10月24日発行

発行 石田ふるさと振興会

編集 総務広報委員会

盛り上がったイベント

菅野 直芳

令和六年度は各種行事が目白押しで、皆様の協力を得まして滞りなく行う事が出来ています。特に『ありがとう石田小学校』は時間割に沿った事業形式のイベントが行われ、多くの皆様の参加がありました。さらにさとう宗幸氏のコンサートも大変盛り上がりしました。新聞や伊達市の広報の見聞きに掲載されるなど大成功でした。また第6回を迎えた『ヒガンバナまつり』は、あいにくの天気でウォーキングが中止となりましたが、石田食堂と石田マルシェには多くの参加がありました。夕方からは夏祭りで行う事が出来なかった子ども花火大会と、打ち上げ花火が打ち上げられました。



今後石田マルシェが十月二十七日に牧場のジャージ本店広場で開催されます。今後ともご協力のほどよろしく申し上げます。

ありがとう石田小学校

渡辺 義弘

八月十一日、旧石田小学校を会場に「ありがとう石田小学校」が開催されました。当日は地域の卒業生、先生方など200人が来場され、懐かしい校舎でのひと時を楽しみました。

模擬事業参観では、渡辺秀樹さん(元石田小教頭先生)、菅野直和さん(平成六年度卒業生)、本田一意さん(元石田小校長先生)の授業が行われました。図工の時間には「竹灯籠づくり」、



みんなで懐かしい給食体験

音楽の時間には、「さとう宗幸コンサート」が行われた他、懐かしい給食の時間も楽しんでもらいました。(この事業は福島県サポート事業の補助金を受けて実施されました。)



渡辺秀樹先生の講義



本田一意先生の講義



図工の竹灯籠づくり



菅野直和先生の講義

総務広報委員会

● 九月八日の収益金 一七、七六六円

● 次回の回収日 十二月八日(日) 振興会では、石戸地区交流館と菅野林業倉庫(孫老内) 2か所に古紙回収所を設置しています。古紙回収所はいつでも開いていますので、段ボール・新聞・雑誌等の搬入にご利用ください。特に新聞紙の回収にご協力をお願いします。



地域活性化委員会

いつも石田ふるさと振興会の活動への参加協力ありがとうございます。今年の夏のイベントは天気に悩まされましたが、多くの参加ありがとうございました。八月十一日に開催した「ありがとう石田小学校」と「石田ふるさと夏祭り」は台風の影響で体育館での開催でしたが、多くの皆さんに盆踊り、大抽選会への参加いただきました。

九月二十二日のヒガンバナ祭りは、朝の雨で健幸ウォーキングが中止になってしまいました

したが、石田食堂や石田マルシェへの多くの来場があり大盛況でした。多くの参加、協力ありがとうございました。



健幸福祉委員会

今年の夏祭りは天候に恵まれず打ち上げ花火と子供花火大会が延期となりましたが、九月二十二日(日)のヒガンバナ祭りが開かれた夜に花火大会を無事開催することができま



旧石田小校庭での子ども花火大会

した。健幸副社委員会では子供花火大会を企画しており、打ち上げ花火の前に旧石田小学校の校庭でメインは手持ち花火ですが開催いたしました。参加者はお盆の帰省時期と比べると少ないですが、集まった子供たちの笑顔と歓声に開催催出来たことに喜びを感じました。また、半場過ぎには一緒に来られたご家族とスタンプも手に花火をもって童心に戻って楽しんでる姿がありました。その光景に来年もまた子ども花火を企画して、楽しんでは集まった人人全員で旧石田小の校庭から打ち上げ花火を見たいと思いました。



夏に上げられなかった打ち上げ花火ヒガンバナ祭りのあとに上げました。

石田敬老会開催

女性委員会

九月十五日に石敬老会を開催しました。雨の中約五十名が集まってくれました。今年米寿となられた方は六名いらっしゃいました。また、めでたく百歳になられた遠藤ミヨ様も



コキア会のメンバーの皆さんです。

ご招待しました。渋谷秀子シヨ、生バンド演奏と歌、レクダンスの踊りと楽しくにぎやかでした。

また九月二十二日はコキア会で石田食堂を開き、キーマカレー、サラダ、ワラビのあえもの、ゴーヤの佃煮、梨、玉ねぎスープを四百円で約百食、五目おこわを三百五十円で百五十パックの売り上げで大好評でした。また来年もよろしくお願い致します。

先月のヒガンバナまつりは、雨天になりウォーキングに参加を楽しみに来られた方々には残念でしたが、思いもしない程たくさんのお客様にはビックリほんでした。イベントがすこしづつ定着してるな！そんな風を感じました。皆さんには春の散策路づくり、秋の2回にわたっての草刈りに協力していただき誠にありがとうございました。花は一週間

環境防災委員会



100歳になられた遠藤ミヨさんです。とてもお元気でした。



挑戦しました。皆さん真剣に取り組んでいて、出来上がるのが楽しみです。

石戸いきいきクラブ

今年度のいきいきクラブのメンバーは二十五名で、男性も二名参加して下さいました。今年シルバニア作品展に出品しようと初めて一貫張りに挑戦しました。

さて、今後は紅葉シーズンに向かって山の色が日ごとに変わってきます。伊達市の誇りで県の名勝にも指定されている地元の霊山に上ってみてはどうでしょう。県外からバスで登山に来る程の人気の山なんです。秋晴れの日にゆっくり登って素晴らしい眺望をめぐる、最高の贅沢はいかがでしょう。





たくさんさんのマルシェが参加しました。

ヒガンバナ祭り



ヒガンバナまつり準備草刈り

猛暑の中九月一日、十三人ほどで三班に分かれ石田川沿いを二時間ほど草刈りを行いました。人数が足りなく予定通りできませんでした。次の週役員だけで残りの草刈りを行いました。



編集後記

今年も猛暑となりましたが、大きな災害にも

あわずヒガンバナも祭りから一週間遅れて見頃になり多くのカメラマンが訪れています。

見事な咲きっぷりです。どんな素晴らしい作品が出て来るか期待しています。



登り旗たて

